

Le bord du rideau qui, après avoir enveloppé la tête du lit, revient dans la ruelle, est taché de quatre ou cinq gouttelettes de sang projetées.

Immédiatement après le pied du lit, se trouve la porte mitoyenne au N° 7 et au N° 8; sur son linteau se remarquent quelques gouttelettes de sang un peu allongées.

Vient ensuite un petit secrétaire, sur le marbre duquel on en voit de semblables dirigées un peu obliquement de gauche à droite; suit la cheminée, puis, en tournant, on arrive à la fenêtre au devant de laquelle est placée une table à écrire, en noyer, dont le drap est entièrement couvert de trainées de sang.

Devant cette table et près du canapé, le plancher est recouvert de sang; une mèche de cheveux noirs s'y trouve collée. A partir de cet endroit, en se dirigeant vers le pied du lit, on remarque plusieurs taches de sang, au fond desquelles on distingue l'empreinte de clous de souliers. En avançant, ces taches diminuent d'épaisseur et de largeur, jusque près du lit, où l'on n'en aperçoit plus.

J'ai ensuite procédé à l'examen du cadavre. Taille d'un mètre 68 centimètres de hauteur, individu bien constitué, très musculeux; cheveux noirs ainsi que les poils du pubis et ceux des aisselles, les traits de la face altérés par la décomposition putride que le corps a subie; au pli de la peau du bras droit et à la face interne de ce membre, deux petites tourterelles qui se becquètent (tatouage); aucun autre signe qui puisse servir à constater l'identité de l'individu.

L'habit de couleur marron, dont il est revêtu, est couvert de sang sur les parties extérieures et intérieures des revers; plusieurs taches se remarquent aussi sur les épaules et dans le dos, ainsi que sur les manches; le collet de velours présente, dans sa moitié droite, et près de sa brisure, deux longues coupures très nettes et une autre près de l'extrémité gauche. Un tissu vert entre dans la composition de sa doublure, et fait reconnaître qu'un petit morceau d'étoffe de même couleur, trouvé dans la chambre, lui appartient. Un col garni de baleines et recouvert de taffetas noir est fixé par une boucle autour du cou, et n'offre aucune trace de laceration. La chemise est ensanglantée dans toute sa partie antérieure; le pantalon de coutil grisâtre est fortement taché de sang dans toute la partie qui répond au ventre; des gouttelettes nombreuses se remarquent sur les cuisses; la partie extérieure du fond est tachée par le sang qui était répandu sur le sol, les semelles des bottes sont garnies de clous et sont ensanglantées.

Philippe WEIL.